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ソ
ー
ラ
ー
パ
ネ
ル
を
設
置
し

町
が
使
用
料
を
い
た
だ
く
屋

根
貸
し
事
業
に
取
り
組
ん
で

い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

 

火
葬
場
跡
地
の
活
用
は

上
田　

火
葬
場
跡
地
の
活
用

に
つ
い
て
、
墓
地
公
園
、
無

縁
仏
を
祀
る
納
骨
堂
の
施
設

の
考
え
は
。

企
画
財
政
課
長　

火
葬
場
跡

地
は
野
津
地
区
２
，
６
９
２

平
方
メ
ー
ト
ル
、
大
野
地
区

１
，９
４
０
平
方
メ
ー
ト
ル
、

今
地
区
４
２
４
平
方
メ
ー
ト

ル
有
り
ま
す
。
火
葬
場
跡
地

を
整
備
し
、
そ
の
一
画
に
納

骨
堂
を
建
立
し
集
約
す
る
方

法
も
一
つ
の
方
法
だ
と
考
え

て
お
り
、
関
係
機
関
と
打
ち

合
わ
せ
、
計
画
的
に
進
め
て

い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

江
嵜　

藤
本
町
長
に
お
か
れ

て
は
、
平
成
21
年
10
月
の
町

長
選
挙
で
、
氷
川
町
２
代
目

の
町
長
に
就
任
さ
れ
、
若
く

し
て
想
像
力
と
行
動
力
に
富

み
、
合
併
間
も
な
い
氷
川
町

の
礎
を
築
い
て
こ
ら
れ
た
と

考
え
て
お
り
ま
す
。

　

今
年
10
月
の
氷
川
町
長
選

挙
に
再
度
立
候
補
さ
れ
る
考

え
が
あ
る
の
か
お
尋
ね
し
ま

す
。

 

立
候
補
す
る

町
長　

町
政
を
預
か
る
首
長

と
し
て
、
出
処
進
退
を
明
ら

か
に
す
る
こ
と
は
当
然
の
責

務
で
す
。

　

４
年
前
に
町
職
員
の
職
を

辞
し
て
ま
で
町
長
選
挙
に
立

候
補
す
る
こ
と
を
決
意
し
た

最
も
大
き
な
要
因
は
、
ふ
る

さ
と
氷
川
町
を
愛
す
る
そ
の

気
持
ち
そ
の
も
の
で
し
た
。

今
、
私
に
そ
の
気
持
ち
が
あ

る
の
か
と
い
う
こ
と
を
自
問

し
ま
し
た
。
ふ
る
さ
と
氷
川

町
を
愛
す
る
心
は
さ
ら
に
深

ま
り
、
加
え
て
町
民
の
皆
様

方
が
安
心
し
て
暮
ら
せ
、
幸

せ
を
実
感
で
き
る
氷
川
町
を

創
り
上
げ
た
い
と
い
う
気
持

ち
が
強
く
湧
き
上
が
っ
て
い

る
と
こ
ろ
で
す
。

■ 上田健一　議員
　①氷川町長選挙への立候補について
…………………………………………………………

■ 上田俊孝　議員
　①公有地の有効活用について
…………………………………………………………

■ 吉川義雄　議員
　①町長の政治姿勢について
　②道の駅竜北の今後の活用について
　③交通安全対策について
…………………………………………………………

■ 片山裕治　議員
　①氷川町図書館建設及び管理運営について
　②氷川町地区懇談会において説明される
　　べき案件について
…………………………………………………………

■ 三浦賢治　議員
　①耕作放棄地解消緊急対策事業について
　②入札制度について
…………………………………………………………

■ 田中照男　議員
　①国の要請に伴う地方公務員の給与削減
　　について
　②インター建設について
…………………………………………………………

■ 江嵜　悟　議員
　①４年間で山積した課題の総括と氷川町の
　　今後の方向性について
　②一般競争入札について

※質問と答弁の記事は、質問議員の責任でまとめたものを、広報委員会でチェックして掲載しています。写真、
見出し、答弁者の役職名は広報委員会でつけました。

そこが
一般質問　 議員立つ
聞

7
きたい氷川町長選挙へ立候補は

上田健一　議員

　

私
自
身
が
手
掛
け
た
道
半

ば
の
事
業
、
更
に
発
展
さ
せ

取
り
組
む
事
業
、
新
た
に
取

り
組
ん
で
い
か
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
事
業
等
が
山
積
し
て

い
ま
す
。
今
後
も
そ
の
先
導

役
を
担
い
、
そ
の
責
務
を
果

た
し
て
い
き
た
い
と
強
く
感

じ
て
い
ま
す
。

　

従
い
ま
し
て
、
来
る
10
月

20
日
に
執
行
予
定
の
氷
川
町

長
選
挙
に
再
度
立
候
補
す
る

こ
と
を
決
意
し
表
明
し
ま

す
。

 

町
政
の
先
導
役
を

上
田　

藤
本
町
長
は
、
就
任

以
来
一
貫
し
て
、
安
心
し
て

暮
ら
せ
幸
せ
を
実
感
で
き
る

氷
川
町
の
創
造
に
向
け
た
町

政
の
展
開
に
努
め
ら
れ
ま
し

た
。
町
民
の
多
く
は
藤
本
町

長
の
堅
実
な
行
政
手
腕
に
期

待
し
、
引
き
続
き
町
政
の
先

導
を
願
っ
て
お
り
ま
す
。

　

合
併
８
年
目
を
迎
え
、
合

併
の
真
価
が
問
わ
れ
る
時
期

を
迎
え
る
と
言
わ
れ
て
お
り

ま
す
。
合
併
の
真
価
を
さ
ら

に
高
め
る
た
め
に
も
引
き
続

き
町
政
の
先
導
を
担
当
さ
れ

ま
す
よ
う
念
願
し
ま
す
。

上
田　

公
有
地
の
状
況
と
売

却
等
の
検
討
に
つ
い
て
は
。

企
画
財
政
課
長　

公
有
地
は
、

宅
地
２
万
２
，
０
０
０

平
方
メ
ー
ト
ル
、
田
畑

８
，
０
０
０
平
方
メ
ー
ト

ル
、
山
林
３
万
８
，
０
０
０

平
方
メ
ー
ト
ル
、
そ
の
他

２
万
２
，
０
０
０
平
方
メ
ー

ト
ル
を
普
通
財
産
と
し
て
所

有
し
て
い
ま
す
。
売
却
等
は

田
ん
ぼ
及
び
火
葬
場
跡
地
と

考
え
て
お
り
ま
す
。

上
田　

山
林
地
の
活
用
に
つ

い
て
、
メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー
等
の

導
入
の
考
え
は
。

企
画
財
政
課
長　

公
有
地
の

山
林
は
杉
山
で
、
東
か
ら
南

向
き
の
条
件
で
、
町
が
所
有

し
て
い
る
山
林
は
条
件
が
合

い
ま
せ
ん
。
町
の
エ
ネ
ル

ギ
ー
政
策
は
民
有
地
の
メ
ガ

ソ
ー
ラ
ー
の
立
地
の
協
力
及

び
公
共
施
設
等
の
屋
根
に

上
田

上
田

上
田

上
田

上
田

町
長

企
画
財
政
課
長

企
画
財
政
課
長

企
画
財
政
課
長

公有地の有効活用について
上田俊孝　議員

耕作放棄地

道の駅竜北

インターチェンジ

野津火葬場跡地




